
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 16.10.19

Nehmen Sie das Geschenk Gottes an
von Br. Thomas Gebhardt

Hebräer 4:13  
Und kein Geschöpf ist vor ihm verborgen, sondern alles ist enthüllt und aufgedeckt vor den Augen dessen,
dem wir Rechenschaft zu geben haben.

Hier haben wir einen sehr schönen Trost: "Kein Geschöpf ist vor ihm (Gott) verborgen." Für mich ist das ein
wunderbares Wissen, ER, mein Gott, JESUS Christus, der Herr, sieht mich immer. Für so manchen mag
diese Erkenntnis furchtbar sein. Da ist jemand, der mich durch und durch kennt. Meine dunkelsten
Geheimnisse sind Ihm bekannt. Da gibt es jemanden, der mich immer sieht, vor dem ich mich nicht
verbergen kann.

Alles ist enthüllt. Alles ist aufgedeckt, alles wird sichtbar und dann werden Sie und ich vor Ihrem Schöpfer
stehen und wir müssen IHM nicht nur eine Antwort für unser Tun geben, sondern ER wir uns zur
Rechenschaft ziehen.

Viele von den Geschöpfen, die ER geschaffen hat, werden dann versuchen, sich auf irgendeine Weise zu
rechtfertigen. Sie werden auf ihre guten Werke verweisen. Werden auf ihre Frömmigkeit hoffen. Werden
sagen, dass sie treu die Kirche besucht haben, gute Mütter und Väter gewesen sind. Meinen Sie, Sie
könnten damit Gott beeindrucken und von IHM erreichen, dass ER ein Auge zudrückt, um Sie in den Himmel
zu lassen? Ich glaube, dies wird ER nicht tun!

Aber dann werden jene kommen, die ihr ganzes Vertrauen allein auf JESUS setzen und ich werde unter
diesen sein und sie werden sagen: JESUS starb für meine Schuld auf Golgatha. ER wurde begraben. Am
dritten Tag stand ER wieder auf und erfüllte Seine Nachfolger mit SEINEM wunderbaren Geist und dieser
Geist, dieser Geist Gottes gab die Kraft, in einem ganz neuen Leben zu leben. 

Haben Sie dies erlebt. Wissen Sie, dass JESUS unsere einzige Hoffnung ist? Keine Religion wird uns retten.
Kein gutes Werk wird uns retten, aber JESUS, unser Herr, unser Gott, Er hat Seine Hände ausgestreckt, um
mich und um Sie zu retten. ER kommt mit Gnade und Liebe und ER zeigt uns, dass ER uns immer sieht. Ich
sehe diesen Blick JESU auf mich gerichtet und ich erhebe meine Stimme und sage: "Mein Herr, verzeih mir
meine Sünde. Ich vertraue Dir, dass Du mich in den Himmel bringst."

Was machen Sie? Ich weiß, dass JESUS mir Gnade schenken wird und mich behüten wird auf allen Wegen.
Können Sie das wissen, wenn Sie sich auf Ihre Werke oder Ihre Religion verlassen?

Kommen Sie JESUS liebt Sie! ER sagt, dass ER uns ein neues Herz und einen neuen Geist geben möchte.
Nehmen Sie das Geschenk Gottes an! Ihr Thomas Gebhardt
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